

Proposte

Textilmesse findet zum 25. Mal statt

Mittwoch, 03.05.2017



Foto: Proposte

Am heutigen Mittwoch, den 3. Mai, geht die 25. Ausgabe der Möbel- und Dekostoffmesse Proposte an den Start. Bis zum 5. Mai kommen Möbelhersteller und Interior-Experten aus aller Welt an den schönen Comer See, um die neuesten Stoffkreationen 89 italienischer und internationaler Webereien in Augenschein zu nehmen.

Nachdem die ursprünglich rein europäische Proposte ihre Messe 2015 bereits für mehrere türkische Aussteller geöffnet hatte, beinhaltet sie diesmal auch zwei amerikanische Anbieter, MLT und J.B. Martin. Neu ausstellen werden zudem Neutex Home Deco aus Deutschland, die spanische Firma Hijos de Antonio Ferre und die türkische Firma Guleser Tekstil.

[zum Seitenanfang](#)